



Assemblée générale

Distr.
GENERALE

A/46/234/Add.1
21 février 1992
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

Quarante-sixième session
Point 18 k) de l'ordre du jour

NOMINATIONS AUX SIEGES DEVENUS VACANTS DANS LES ORGANES
SUBSIDIAIRES ET AUTRES NOMINATIONS

Nomination de membres de la Commission de la
fonction publique internationale

Note du Secrétaire général

Additif

1. Le Secrétaire général a été informé que M. Anatoly M. Dryukov (Fédération de Russie) se démettait de ses fonctions en tant que membre de la Commission de la fonction publique internationale. En conséquence, à sa quarante-sixième session, l'Assemblée générale devra nommer un remplaçant pour la durée de son mandat restant à courir, c'est-à-dire jusqu'au 31 décembre 1993.
2. Le Gouvernement de la Fédération de Russie a proposé la candidature de M. Valéry Fiodorovich Keniaykin pour ce siège vacant.
3. La notice biographique du candidat figure dans l'annexe ci-après.

ANNEXE

Notice biographique

Valéry Fiodorovich KENIAYKIN

Date et lieu de naissance : 26 février 1946, Kalinine

Situation familiale : Marié, un enfant

Etudes supérieures : Institut des langues orientales,
Académie diplomatique

Langues : Russe, français, anglais, italien, bambara

Rang diplomatique : Ministre extraordinaire et plénipotentiaire

EXPERIENCE PROFESSIONNELLE

- 1970-1974 - Attaché à l'ambassade d'URSS au Mali
- 1974-1977 - Troisième, puis deuxième Secrétaire à la Première Division pour l'Afrique du Ministère soviétique des affaires étrangères
- 1977-1982 - Deuxième, puis Premier Secrétaire à l'ambassade d'URSS en Belgique
- 1982-1984 - Stagiaire à l'Académie diplomatique du Ministère des affaires étrangères
- 1984-1989 - Premier Secrétaire et Conseiller à l'ambassade d'URSS en Italie
- 1989-1990 - Ministre-conseiller à l'ambassade d'URSS en Italie et Consul général d'URSS à Saint-Marin
- 1990-1991 - Directeur adjoint du Premier Département pour l'Europe au Ministère soviétique des affaires étrangères
- Depuis 1991 - Administrateur chargé de la Direction principale du personnel au Ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie